



Halte au démantèlement du service public d'information et d'orientation de l'Éducation nationale !

Sans aucune concertation, au mépris de tout dialogue social, le Premier Ministre a troqué le service public d'orientation, ses CIO, les délégations régionales de l'ONISEP aux régions, en échange de l'apprentissage dont elles avaient perdu la responsabilité.

Suppression du service public d'information et d'orientation de l'EN

Le MEN a donc annoncé qu'il allait fermer les 470 Centres d'information et d'orientation de l'Éducation nationale, transférer les 28 DRONISEP aux régions et mettre à disposition tous leurs personnels !

Manipulation des choix, tri social et privatisation

Les intentions sont affichées sans complexe. Il s'agit de mettre l'information et l'accompagnement pour l'élaboration des projets d'orientation dans les mains des branches professionnelles et d'imposer le service régional d'orientation (SPRO), un fonctionnement en « guichets uniques » sans distinction du public scolaire de celui des salariés et demandeurs d'emploi, comme si la question de l'orientation était de même nature que celles des élèves !

Conséquences

- Un affaiblissement de l'office national d'information sur les enseignements et les professions (ONISEP) au profit de médias privés dont l'Étudiant
- Un accès à l'information dépendant des priorités économiques régionales au détriment d'une information nationale, gratuite, fiable et indépendante des groupes de pression
- Une entrée de prestataires associatifs et privés dans les collèges et les lycées en lieu et place des Psychologues de l'Éducation nationale (PsyEN) qui pourtant sont chargés de l'aide à l'élaboration des projets scolaires et professionnels.
- La disparition du réseau des CIO, seul véritable service public de proximité bien reconnu par les élèves et les parents et la mise à disposition auprès des régions, des PsyEN et des directeurs de CIO
- La privatisation à très court terme de l'aide à l'orientation via les portails d'information régionaux et des organismes qu'ils promeuvent.

Empêchons cette nouvelle attaque contre le service public d'orientation de l'EN !

Avec la FSU, exigez le maintien de tous les CIO dans l'EN, l'abandon du transfert des DRONISEP aux régions et de la mise à disposition des personnels, le respect du statut !